



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Aktionstag Glücksspielsucht: „Spielsucht? Kommt mir nicht in die Tüte!“

25.09.2018

Gesundheitsminister Manne Lucha: „Spielsucht ist in der Gesellschaft nach wie vor ein Tabuthema und findet häufig im Verborgenen statt. Mit dem Aktionstag machen wir Betroffene und deren Angehörige auf die Hilfsangebote im Land aufmerksam und bringen das Thema mit einer groß angelegten Bäckertüten-Aktion in die Öffentlichkeit“

[PM des Ministeriums für Soziales und Integration vom 24.09.2018 \(PDF, 191 KB\)](#)

Kategorie:

[Abteilung 9 Gesundheit Gesundheitsschutz](#)